



## Gottesdienst mit Aussendung und Willkomm berührt die Herzen



© Sébastien Goetschmann / Lizenzfrei

### Was für die einen endet, beginnt für die andern: die Ausbildung zum Heilsarmee-Offizier, zur Heilsarmee-Offizierin.

Unter Riesenapplaus und Bravorufen der rund 700 Anwesenden marschierten die sieben neuen Offiziere und zehn Kadetten im Saal des Kongresshauses Biel ein. Der Jubel ist berechtigt: Die jungen Leute sind ein Geschenk Gottes an die Heilsarmee: Dem Logo Go Forward entsprechend werden sie im Namen Christi vorwärts gehen.

### Aussendung und Korpsgruss

Feierlich gaben die Kommissäre Massimo und Jane Paone, Territorialleiter Heilsarmee Schweiz, Ungarn & Österreich, die mit Spannung erwarteten Marschbefehle bekannt. An ihren neuen Dienstorten werden die „Boten des Evangeliums“ in Wort und Tat die Frohe Botschaft von Jesus verkünden:

- **Leutnantin Sara Omlohr:** Korps Biel und Missionsteam
- **Leutnantin Novella Stettler:** Korps Solothurn, zusammen mit Leutnant Timon Stettler
- **Leutnantin Sévrine Weber:** Korps Arc Lémanique, Lausanne
- **Leutnantin Sonja Schenk:** Korps Münsingen, zusammen mit Leutnant Lukas Schenk
- **Leutnantin Edith Kiss:** Korps Gyöngyös, Ungarn, zusammen mit ihrem Mann Gábor Nagi
- **Leutnantin Florence Donzé:** Korps Genève Grottes
- **Kapitän Michael Huber:** Korps Birsfelden zusammen mit Kapitänin Monika Huber

Die Korps ihrerseits hiessen ihre neuen Mitarbeitenden fantasievoll mit Wort, Gesang und Geschenken willkommen und brachten ihre Freude über die Neankömmlinge zum Ausdruck.

### Göttliche Zusage

Oberstleutnantin Marianne Meyner, Chefsekretärin/CEO der Heilsarmee Schweiz, Österreich & Ungarn, wies in ihren Worten an die neuen Offiziere auf das alttestamentliche Geschehen beim brennenden Dornbusch hin (2. Mose 3,3):

Als Gott seinen zukünftigen Diener Mose berief, antwortete dieser mit den Worten *Hier bin ich*. Gott seinerseits habe seinen Auftrag an Mose mit der positiven Verheissung *Ich werde dich in ein gutes Land führen* verbunden. Und mit seiner Namensnennung *Ich bin, der ich bin* habe er sich als der immer Gegenwärtige zu erkennen gegeben.

Diese göttliche Zusage *Ich bin, der ich bin* gab Oberstleutnantin Meyner den neuen Offizieren mit: „Schwieriges gehört zu jedem Berufsalltag, auch zu jenem von Offizieren und Offizierinnen der Heilsarmee; aber Gott ist da – mit seiner Kraft und Hilfe.“ Zudem gälten auch die Sendungsworte Jesu an die Boten des Evangeliums: „Gehet hin in alle Welt ... ich bin bei euch alle Tage.“

### Fahnen- und Schlüsselübergabe

Auf die Boten des Evangeliums folgen im Bildungszentrum Biel die Boten des Königreichs: Zehn neue Kadetten und Kadetten beginnen im August 2018 ihre Ausbildung als Heilsarmee-Offiziere.

- Jonas Bosshard
- Joëlle Catalanotto
- Aurore Donzé
- Debora und Stève Galeuchet
- Franziska Hari
- Mirco Omlohr
- Samuel Schmid

- Miriam Schulz
- Céline Voumard

Majorin Heidi Imboden, Kandidatensekretärin, übergab diese an die Schuloffizierin des Bildungszentrums, Majorin Heidi Gubler. Beide drückten ihre Dankbarkeit Gott gegenüber für die jungen Menschen aus. Die Übergabe von Fahne und Schlüssel symbolisierten den offiziellen Akt.

#### **„Jesus, sag mir doch ...“**

Bei ihrem Willkomm stellten sich die neuen Kadetten mit je einer Frage vor, die sie Jesus stellen würden. Die zehn frischgebackenen Kadetten legten Jesus einen weitgefächerten Katalog von biblischen, aber auch persönlichen bis hin zu fussballerischen Fragen vor.

Die Tanzgruppe Les Rasses, Josué Brass sowie die Lobpreisband Winterthur trugen zur gelungenen Feier bei.

Das Moderatorenduo Jean-Marc Flückiger, Schulleiter Bildungszentrum Biel, und Christoph Lässig, Kapitän Poste de la Broye, leiteten anhand des Logos durch den Nachmittag.

Kommissär Massimo Paone beschloss den Festnachmittag mit einem Segenswort aus Josua 1: „Sei stark und mutig! Hab keine Angst“ – eine wichtige Voraussetzung zur Umsetzung von "Go forward".

**Lesen Sie hier:** [Den Bericht vom Weihegottesdienst](#)

#### **Autor**

Elsbeth Cachelin

#### **Publiziert am**

4.6.2018